



# LA GACETA

REGIONAL DE SALAMANCA

DOMINGO, 27 DE MAYO DE 2018.

Año XCVII. Nº 31.872

Venta conjunta e inseparable con Marca PRECIO: 2,30 €

Solo venta en Salamanca y provincia  
Precio de referencia de La Gaceta Regional de Salamanca: 1,45 €

Impulso al muelle de Vega Terrón

TURISMO Páginas 28 y 29



MOTOS MÁS VIGILADAS

Tráfico aumentará el control a motoristas en las conflictivas carreteras de la Sierra y las Arribes

Páginas 8 y 9

El Hospital abre en Los Montalvos una Unidad de Subagudos para ictus

El hospital de Los Montalvos acaba de estrenar una Unidad de Cuidados Subagudos para personas que han superado un ictus. Se trata de instalaciones más amplias y silenciosas que acogen la última fase de hospitalización de los pacientes ya estables, que iniciarán la rehabilitación para recuperar la autonomía. La dirección del Complejo Asistencial de Salamanca tiene previsto ampliar el servicio a otro perfil de pacientes.

Páginas 2 y 3



Cientos de antiguos alumnos colman el Patio de Escuelas para inmortalizar el Encuentro VIII Centenario de Alumni. | JAVIER CUESTA

## Los antiguos alumnos hacen historia en el VIII Centenario

La cita de Alumni concluye con una foto monumental en el Patio de Escuelas de cientos de exalumnos de la Universidad. El rector Ricardo Rivero agradece su presencia "porque sin estos afectos no se entiende la institución"

El Madrid gana al Liverpool y agranda su leyenda con su tercera Champions seguida

Los blancos se impusieron a los ingleses 3-1 con goles de Benzema y dos de Bale. El portero de los 'reds' estuvo desafortunado en dos de los tantos blancos. Al final, el Madrid pudo golear:

Páginas 57 y 58

El Unionistas, a por el ascenso hoy en Don Benito

Página 59



El Real Madrid celebra en Kiev su título número 13 de Copa de Europa. | EFE

La Guardia Civil localiza a un pescador de 63 años ahogado en Alba de Tormes

El cadáver de un pescador de 63 años de edad fue localizado a primera hora de ayer en el río Tormes a su paso por la localidad de Alba después de que su familia alertara de su desaparición la tarde del jueves. La víctima, de iniciales F.M.D.D. y vecino del municipio, era un aficionado a este deporte y la principal hipótesis con la que se trabaja es que sufriera un traspie, cayera al agua y muriera ahogado, ya que no sabía nadar.

Página 66

Dos heridos graves al salirse de la A-66 y chocar contra una viga

Página 67

**HOY, CON LA GACETA**  
4ª ENTREGA DE LA COLECCIÓN DE  
**SARTEN** Magafeso  
  
**SARTÉN de 24 cm**  
9,95 € + CUPÓN DEL PERIÓDICO  
LA REVISTA **pronto**

**Limpiezas LUCAS**  
**OFERTA LIMPIEZA DE ALFOMBRAS**  
a **5,80 €/m2.**  
del 15 de mayo al 30 de junio  
Con recogida a domicilio  
923 23 22 69



## ENCUENTRO HISTÓRICO



Espectacular imagen del Patio de Escuelas repleto de antiguos alumnos que han participado en el encuentro de Alumni. | JAVIER CUESTA

# Cientos de exalumnos encarnan en el Patio de Escuelas los 800 años de la Universidad

Alumni hace historia con la multitudinaria foto de los participantes en la cita del Centenario  
■ “La Universidad son las personas, sin estos afectos no se entiende”, aseguró el rector

B.H. | SALAMANCA

Pasada la una de la tarde llegó el momento álgido del Encuentro VIII Centenario de Alumni: la fotografía de grupo en el Patio de Escuelas. Una instantánea en la que cientos de asistentes abarrotaron el entorno monumental con la fachada rica de la Universidad de Salamanca al fondo y con Fray Luis de León como testigo. Exalumnos llegados desde buena parte de Europa, de la geografía española y desde el otro lado del charco. De estos últimos se quiso acordar en su discurso el rector, Ricardo Rivero, dándole las gracias por atravesar el

Atlántico “para evocar la experiencia vivida en Salamanca”.

Echando mano del lema que encabeza la celebración del VIII Centenario de la institución universitaria, Rivero continuó: “decíamos ayer, diremos mañana. Y hoy seguiremos diciendo que la Universidad son las personas. Sin los afectos que perduran durante décadas esto no se entiende. Salamanca es vuestra universidad”, insistió, dando paso a uno de los pregoneros, el periodista de Televisión Española Sergio Martín que también se formó en las aulas de la Universidad de Salamanca. “A este mismo patio ve-

nia a presentar los papeles de la beca”, recordó, así como que su abuela fue su anfitriona porque sus padres no se fiaban todavía de él. Por aquellos recuerdos y ante los cientos de asistentes Martín confesó que era un honor representar a los cuatro millones de alumnos que según sus cálculos han pasado por el Estudio salmantino desde que se creó.

El actor José Antonio Sayagués cerró con su intervención el acto, agradeciendo a la institución haberle enseñado de dónde viene, dónde está y a dónde quiere ir: “Me abrió el camino duro hacia lo que quería ser desde chi-

quinino —como dicen en Salamanca, apuntó—, ser actor”. La actividad continuó después con varios cócteles y comidas distribuidas por varios de los edificios de la institución. Una foto más antes de partir, esta vez con el lo-

El actor José Antonio Sayagués agradeció a la institución haberle enseñado de dónde viene, dónde está y a dónde quiere ir

gotipo del Centenario y el 800 delante para presumir de una universidad ocho veces centenaria que nació en la Catedral de Salamanca y que ocho siglos después tiene tanta proyección como entonces. Los exalumnos partieron junto a sus grupos para seguir disfrutando del encuentro con el que Alumni les animó a ayudar a incrementar el número de socios y a colaborar para hacer a la Universidad aún más grande. Los actos de ayer pusieron el punto final a un encuentro de dimensiones históricas que será referencia para las universidades españolas.



## ENCUENTRO HISTÓRICO

# Unidos por el cordón umbilical del aula

Aurora, Lorenzo y Rita son parte de los 5.000 antiguos alumnos de la institución salmantina que se han congregado en la ciudad. Llegan desde Puerto Rico para recordar su paso por Medicina

B.H. | SALAMANCA

Un cordón umbilical simbólico mantiene a Aurora conectada con la ciudad de Salamanca desde que abandonó la Facultad de Medicina en los años 70 para regresar a Puerto Rico, su país natal. Una conexión similar a la de sus compañeros Rita, Lorenzo y Zaida, todos procedentes de la isla. "Desde pequeña siempre quise venir a estudiar a España y el cónsul me habló de Salamanca", explica Aurora, que ha recorrido 6.500 kilómetros para participar en el encuentro de Alumni y regresar a la universidad en la que aprendió Medicina. Aquí también tuvo a sus hijos, por lo que en vínculo con la ciudad ya es indestructible.

"A los que llegábamos a Puerto Rico con el título de Salamanca nos consideraban más académicos y menos tecnológicos que los que se formaban en Estados Unidos, pero con los años hemos ocupado todos los puestos de responsabilidad", explica Lorenzo, que ejerce como ginecólogo. Marcos es ortopeda en Panamá y como su compañero agradece al Gobierno de España de aquel momento haberle ayudado a sufragar los costes de los estudios.

"Entonces solo pagábamos 60 dólares puertorriqueños, el resto lo pagó el Gobierno", explica Lorenzo. "Sin esa ayuda muchos médicos de mi país no hubieran podido estudiar", explica Aurora, dado que en aquella época la fortaleza de su moneda convertía a España en un país barato para formarse. Jesús, Inés, Salvador y Elena son de la promoción del 66, también de Medicina y casi cada cinco años intentan reunirse con sus compañeros de clase. Esta ocasión ha sido especial porque han formado parte de un evento histórico capaz de congregar a 5.000 exalumnos.



El Paraninfo de la Universidad se quedó pequeño para escuchar la disertación del académico José Antonio Pascual. | FOTOS: JAVIER CUESTA



Dora, Salvador, Elena, Inés y Jesús, ayer antes de la fotografía de grupo.



Obra representada en el Juan del Enzina dentro de la agenda de Alumni.